



**Kantonsschule Büelrain
Winterthur**

In grosser Trauer müssen wir von unserem ehemaligen Kollegen

Prof. Hans Ulrich Wittenwiller

lic. phil. I und Lehrer für Französisch, Italienisch und Spanisch

Abschied nehmen. Er ist am 19. Juni in seinem 80. Altersjahr gestorben.

Hans Ulrich Wittenwiller unterrichtete von 1973 bis 2005 an der Kantonsschule Büelrain Französisch und Italienisch.

Mit grosser Hingabe hat er sich für seine Fächer eingesetzt. Ein besonderes Anliegen war ihm die Förderung des Verständnisses für Kultur und Literatur der Westschweiz und des Tessins.

Seinen Schülerinnen und Schülern war er ein konsequenter, gerechter und verständnisvoller Lehrer.

Wir trauern um einen geschätzten und hilfsbereiten Kollegen und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Wir sind Hans Ulrich Wittenwiller dankbar für alles, was er für unsere Schule getan hat.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Für das Kollegium, die Schulleitung und die Schülerschaft:
Peter Lautenschlager, Rektor Kantonsschule Büelrain Winterthur

Der Abschiedsgottesdienst findet am Dienstag, 1. Juli 2025, 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Seuzach statt.

Anstelle von Blumen gedenke man des Verstorbenen mit einer Spende an die Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Trauerfall Hans Ulrich Wittenwiller.